

# 高畠高生の活躍

3年次選択科目「介護福祉基礎」の授業で、一般社団法人「KAiGO PRiDE」の小口貴幸理事と特別養護老人ホーム成島園の岩本明美ユニット介護係長による「介護職のやりがい」について学ぶ特別授業が行われ、その様子が新聞記事に掲載されました。

記事には、本校3年次生の沼部莉里さんのコメントが紹介されています。



●…介護職のやりがいについて学ぶ特別授業が22日、高畠町の高畠高（吉田晴美校長）で行われ、選択科目「介護福祉基礎」を受講する2、3年生計13人が仕事の魅力に触れた。写真。

●…介護職の人材確保につなげようと、県が主催した。一般社団法人「KAiGO PRiDE」（東京）の小口貴幸理事と特別養護老人ホーム成島園（米沢市）の岩本明美ユニット介護係長が講師を務めた。小口理事は「介護は誰よりも人に寄り添い、優しい心を持つ人がやるかっこいい仕事」と紹介。岩本係長は「介護は共感することが大事。利用者と心が通じ合い、特別な絆を感じる時がやりがい」と説いた。

●…卒業後に介護施設で勤務するという3年沼部莉里さん（18）は「利用者を尊重することが大事だと知った。思いやりの心を持って仕事に励みたい」と、やる気を一層高めていた。  
(菊地健介)

<高畠高校 保育・福祉実習室にて>

令和6年 1月23日（火）「山形新聞」から